

"Ein Kaffeehaus-Sessel erzählt..."

...Ihr wisst ja gar nicht, mit vielen Ärschen ich täglich zu tun habe!
Dicke, dünne, schwammige, knackige, harte, weiche...

Welche im noblen Zwirn, andere in Jeans, hirschlederne, lacklederne, mit und ohne Sexypeel, heisse, kühle, und welche mit verdammt ausgeprägten Sitzhöckern, Rundärsche, Flachärsche, Kleinärsche, Großärsche ...ich könnte unendlich so weiter aufzählen, aber ehrlich, wo soll das hinführen?

Ich sehe ja sowie immer nur die Rückseite!

Wie die Ärsche alle von Vorne aussehen geht mich nichts an! Ich bin nur für hinten zuständig! Wär ja noch schöner!

Was interessiert mich, was da an der Vorderseite von diesen Ärschen los, mir doch egal wenn ich den Keller sagen höre „Habe die Ehre Herr Kommerzialrat „ *Grüssi Gott Herr Doktor, wie das werte Befinden, sie waren aber scho länger nimmer bei uns* „

Mein Gott was hab ich schon für Berühmtheiten auf mir gehabt! Filmstars, Fernsehstars, Theaterstars, Minister, Militär, Bischöfe, Präsidenten bevor sie solche wurden, Schifahrer, Fußballer Zeitungsfritzen, Nachrichtensprecherinnen und ihre männlichen Äquivalenzen...

Auf mir wurde schon gesessen, da wart noch gar nicht auf der Welt! Thonet! Alles klar, absehen von hier und da eine neue Polsterung hab ich mich nicht verändert, für mich ist ein Besuch beim Polsterer wie für euch ein Friseurtermin! Habe sogar den verdamnten Krieg überlebt

Auf mir haben noch , Hitler, Stalin, gefurzt ... kann ja auch nichts dafür, bin ja kein Pferd der seinen Reiter abwerfen kann!

Aber was soll's, von hinten haben sie auch nicht viel anders ausgesehen als andere...

Habe aber auch glorreiche Epochen hinter mir, man denke nur an die berühmte Kaffeehaus-Literatur: Altenberg, Hofmannsthal,

Kraus, Musil, Roth, Schnitzler, Torberg und Werfel, um nur einige zu nennen...Sigmund Freud hat als Erholung von seiner Couch auf mir gesessen und so mancher hat sein Buch auf mir geschrieben, weiß natürlich kein Mensch, eh klar!

Alle habe ich gehabt:

Kommunisten, Sozialisten, Kapitalisten, Nationalsozialisten, Protagonisten, Imperialisten, Atheisten, Idealisten, Fetischisten, Naturalisten, Cellisten, Dadaisten, Aktivisten, Bigamisten, Defätisten, Alchemisten, Pianisten , Opportunisten, Darwinisten, Chauvinisten, Evangelisten, Aquarellisten, Avantgardisten, Polizisten, Militaristen, Herzspezialisten, Touristen, Nationalgardisten, Journalisten, Antifeministen, Faschisten, Alpinisten, Dschihadisten, Gaullisten, Expressionisten, Grossisten, Extremisten, Buddhisten, Infanteristen, Materialisten, Marxisten, Opporntonisten, Propagandisten, Klarinettisten, Publizisten, Zionisten, Behavioristen, Anarchisten, Drogisten, Anästhesisten, Exhibitionisten, Autisten, Baptisten, Bassisten, Exorzisten, Humoristen ...

Einige von ihnen haben sogar Geschichte geschrieben, manche haben sogar die Welt verändert!

Aber was soll's !

Für mich waren alle einfach nur Eines - Ärsche! (Kommt eben immer nur auf die Perspektive an!)

Lorem Ipsum